



La Habana, 31 de mayo de 2017

Para: En Buenas Manos e.V.
Junta Directiva
Lichtenberger Straße 1, 10178 Berlín, Alemania

Conocemos a la compañera Madeleine Porr, miembro de la junta directiva de "En Buenas Manos", una organización no gubernamental alemana sin fines de lucro, desde el año 1996.

Había venido a Cuba con el propósito comunitario "El Pan Alegre", una idea ante todo para ayudar al logro -a largo plazo- de la soberanía alimentaria en Cuba en lo que se refiere a los alimentos básicos, poniendo como ejemplo la producción del pan diario cubano.

El concepto propone sustituir una parte de la harina de trigo por la harina de una planta altamente nutritiva local, el amaranto, y fabricar este pan, a nivel local-comunitario, con una fuente alternativa al petróleo, el biogás, a partir de los desechos sólidos urbanos orgánicos, convirtiendo los consumidores del pan en los abastecedores de la energía necesaria para producirlo.

La asociación CUBASOLAR, organización no gubernamental en Cuba, con carácter jurídico propio, se dedica a la promoción de las energías renovables y un desarrollo sostenible en general en el país, y realiza esta labor a través de delegaciones provinciales y eventos tanto regionales como nacionales e internacionales.

Desde su llegada, Madeleine Porr siempre se ha mantenido en contacto con Cubasolar, intercambiando ideas e informaciones, y también cooperó en varias ocasiones con varios miembros de nuestra organización, especialistas en la alimentación vegetariana, el biogás y el trabajo comunitario educativo.



Aquí hay que mencionar su vínculo con el Centro de Estudios de Tecnologías Energéticas Renovables (CETER) en la Ciudad Universitaria José Antonio Echevarría, la mayor universidad técnica en Cuba, sus ponencias en talleres de educación ambiental, en el Instituto Superior Pedagógico José Enrique Varona, y presentaciones en eventos internacionales de Biogás.

En el año 2013 cooperamos CUBASOLAR y En Buenas Manos, en un coloquio de tres días, "Haciendo el futuro con fuerza local".

Este coloquio se realizó por iniciativa de ella en el marco de la Feria del Libro de La Habana, en la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, dándole con esto un espacio amplio y valioso al intercambio sobre la soberanía alimentaria, la sustitución de las fuentes energéticas fósiles por las renovables y la participación ciudadana en ambos temas, principales de un desarrollo sostenible.

Valoramos muy positivamente el incansable deseo de Madeleine Porr de ayudar con todo esto, al desarrollo sostenible de nuestro país y queremos expresar con este aval también la grata disposición de CUBASOLAR a seguir colaborando con ella y con En Buenas Manos.

Luis Bériz
Presidente

CUBASOLAR 
SOCIEDAD CUBANA PARA LA PROMOCIÓN
DE LAS FUENTES RENOVABLES DE ENERGÍA
Y EL RESPETO AMBIENTAL
PRESIDENCIA